



La aplicación famosa de mensajería de nombre Telegram se hizo recientemente popular desde que WhatsApp incluso comenzó a tener varios problemas, sin embargo ahora también se encontró con el mismo problema que su propia competencia. Image De acuerdo con la información publicada del medio ABC.es

Según ABC.es, el Instituto Nacional de Tecnología de la Comunicación (Inteco) de España ha descubierto errores en la aplicación de Telegram.

No obstante, afirman que estos fallos no se deben a la aplicación en sí, sino a los mecanismos que emplea el sistema para establecer una comunicación entre el servidor y el cliente.

De acuerdo con Inteco, Telegram es vulnerable a los hackers, que pueden acceder a datos del usuario sin que éste tenga constancia de ello.

Además, los usuarios no pueden esquivar esta interrupción por más que lo intenten. Sin embargo, Inteco ya ha notificado su descubrimiento a Telegram, con el fin de que corrijan los errores lo antes posible.

Telegram comenzó a popularizarse a raíz de los errores de WhatsApp, pero ahora se ha topado con los mismos problemas que el programa de la competencia.

Fuente: canal44